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КОММУНИЗМА
Орган городского комитета Коммунистической 
партии Советского Союза и городского Совета 

______________ депутатов трудящихся _____

Организовать летний 
отдых трудящихся

Забота  о человеке, об у д о в 
летворении растущ их м атери
альных и культурны х п отр еб
ностей народа является вы с
шим законом для Коммунисти
ческой партии и С оветского  
правительства. Э ту заботу  со 
ветские люди видят и ощ ущ а
ют в своей повседневной ж и з
ни— в непреры вном росте с о 
циалистического производства, 
в систем атическом сниж ении  
розничны х цен на продоволь
ственны е и промышленные т о 
вары, в развитии народного  
образования  и народного зд р а 
воохран ения, в огромном р а з
м ахе жилищ ного строи тел ьст
ва.

Ярким проявлением н ео сл а б 
ной заботы  о народном благе 
сл уж ит то огром ное внимание, 
к оторое С оветское государство  
постоянно удел яет укреплению  
здор ов ья  трудящ ихся, с о зд а 
нию наилучш их условий для 
работы и отды ха.

Право на отды х—одно из в е 
ликих прав советских лю дей, 
закрепленны х за  ними Кон
ституцией СССР. Т рудящ иеся  
_  наш ей стране имеют широ
кие возм ож ности  для полно 
ц ен н ого  отды ха. К их услугам: 
прекрасны е санатории и дома 
отды ха, парки и сады, дворцы  
культуры , клубы , стадионы. 
Сеть эти х  подлинно народных  
учреж дений растет с каждым 
годом.

Наступило лето — наиболее  
благоприятная пора для отды 
ха . В это  время года исполь
зую т свои отпуска миллионы  
лю дей. Они собираю тся о т д о х 
нуть и укрепить свое здоровье  
в санаториях Крыма, Кавказа, 
Закавказья, Прибалтики, в 
многочисленны х здравницах, 
располож енны х в других рай
онах Советского Союза.

Только в прошлом году на 
курортах и в дом ах отды ха  
побы вало бол ее д в ух  тысяч 
трудящ ихся наш его города, 
среди них сотни строителей, 
монтажников и эксплуатацион
ников. Сотни рабочих и сл у 
ж ащ их провели свои отпуска  
в путеш ествиях по родной 
стране, М оскве, Л енинграду, 
С талинграду, Волге, Днепру. 
М ногие трудящ иеся охотно  
использую т свои отпуска на 
м есте, в городе. Для них прек
расная живописная местность: 
реки, леса, озер о .

Однако в организации отды 
х а  трудящ ихся в нашем горо
де имеются серьезны е недо  
статки. К ним м ож но отнести  
бю рократическое отнош ение 
некоторы х проф сою зны х ра
ботников к выдаче трудящим-
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ся путевок, невним ательное  
отнош ение к просьбам рабо
чих в вы боре форм отды ха  
и т. п. Засл уж и вает  сер ь езн о
го внимания опубликованный  
в сегодняш нем номере ф ел ь е
тон „Чинуши".

Такое о т н о ш е н и е  к 
рабочем у-стахановцу, как ука
зано в корреспонденции, со  
стороны председателя завкома  
тов. С толбова не дол ж но о с 
таться безнаказанны м.

Наш город еще молодой, в 
нем нет пока парков, водных 
станций, летних театров. По
этому одной из важ нейш их за 
дач городского Совета деп у т а 
тов трудящ ихся, проф сою зны х  
организаций, постройкома и 
завкомов состоит в том ,чтобы , 
несмотря на это, хорош о орга
низовать летний отды х тр удя 
щихся.

Сотни горож ан отды хаю т в 
воскресны е дни в пойме реки. 
Это их излю бленное м есто. К 
сож алению , здесь  ещ е нельзя  
нормально проводить отдых. 
Нет волейбольны х площадок, 
купальный пляж не о бор уд о
ван. Стадион, находящ ийся в 
пойме реки, находится в за п у 
щенном состоянии и на него 
не хочется  заходить. Не орга
низована там и торговля. Т ру
дящ иеся идут сю да отдыхать  
со своими продуктами и даж е  
с водой.

Сейчас необходим о подумать  
и о переносе всей культурно- 
просветительной работы на 
открытый воздух . Надо орга
низовать летние читальни, 
эстраду , показ кинокартин, 
лектории и т. п.

М ногое обязаны  сделать в 
проведении отды ха трудящ их
ся физкультурны е доброволь  
ные общ ества.

Скоро закончатся занятия в 
ш колах, и первы е партии д е 
тей вы едут в пионерские л а
гери. В нынешнем году в л а
герях долж но отдохнуть детей  
больш е в полтора раза, чем в 
прошлом году. Задача отдела  
народного образования, проф 
сою зны х и комсомольских ор
ганизаций—тщ ательно подго
товить лагери к открытию, 
обеспечить высокий уровень  
воспитательной работы, отлич 
ный у х о д  за  детьми, вкусное 
здоровое питание. Для детей , 
остаю щ ихся в городе, сл едует  
как м ож но больш е открыть 
оздоровительны х площадок.

О рганизация отды ха трудя
щ ихся и их детей  — больш ое 
государственное дело, важная  
задача постройкома, завкомов  
и в сех  профсоюзны х и комсо
мольских организаций.

Одним из проявлений заботы 
Советского государства о здо
ровье трудящихся является соз
дание сети ночных профилакто
риев. За восемь лет профилак
торий М осковского шелкоткац- 
ього комбината „Красная Роза" 
обслужил более 2000 человек.

На снимке: в комнате отдыха 
профилактория.

Фото А. Стужина.
Прессклише ТАСС.
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Организация летнего отдыха трудя
щихся большое государственное дело, 
важная задача постройкома, завкомов и 
всех профсоюзных организаций.
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По нашей Родине

К ем ерово . Ново-коксовый 
цех коксохимического завода 
успешно выполняет план и 
дзет стране сотни тонн сверх
плановой продукции.

На снимке: выдача кокса из 
печи.

Фото В. Скоробогатова.

П рессклиш е ТАСС.

НОВОЕ ЗДАНИЕ  
й УНИВЕРСИТЕТА

В Воронеже начинаются 
подготовительные работы к 
строительству нового здания 
университета. Это будет пяти
этажное здание, которое зай 
мет целый квартал. Ц ентраль
ная часть главного фасада 
украсится монументальным 
порталом.

В здании разместятся шесть 
факультетов, десятки учебных 
кабинетов и лабораторий, 
фундаментальная библиотека 
с читальными залами и кни
гохранилищем в 600 тысяч 
томов, два больш их спортив
ных зала, университетский 
музей.

В ЛЕСАХ  
ЗАБАЙКАЛЬЯ

Наступили горячие дни для 
работников лесного хозяйства 
Читинской области. Развер
нулась подготовка к работам 
по лесоустройству, которые 
принимают в этом году небы
валый размах. Так, аэрофото
съемка и аэротаксация будут 
проведены на площади в 
1.447 тысяч гектаров.

Глухие лесные кордоны 
электрифицируются. У ж е  
установлено 50 ветродвигате
лей. С отдаленными лесными 
хозяйствами и лесничествами 
налажена радиосвязь.

СВЕРХ ПЛАНА

Из Искитима во все концы 
Сибири ежедневно уходят ж е
лезнодорожные составы с це
ментом, известью, охрой, кам
нем, мраморной крошкой. Го
род Искитим является круп
ным поставщиком различных 
строительных материалов.

Больших успехов добился 
коллектив четвертого завода 
строительных материалов. Он 
уже выполнил пятимесячный 
план, выдал сверх задания 
8 032 тонны строительного 
камня и значительное коли- 
личество извести.

На высоких скоростях
В коллективе Камского цел- 

люлозно - бумажного комби
ната по инициативе сеточника 
Алексея Мазунина и мастера 
Василия Рогачева разверну
лось соревнование за освоение 
высоких скоростей работы бу
магоделательных машин. Все 
машины работают на скорос
тях, превышающих проектные. 
Увеличился выход бумаги пер
вого сорта. С начала года сэ
кономлено 1.800 тонн волок
на.

На первой бум агоделатель
ной машине работает м асте
ром Василий Рогачев, на вто

рой сеточником —Алексей Ма- 
зунин. Скорости обеих машин 
доведены до 273 метров в ми
нуту вместо проектных 250. 
Мастер Рогачев и сеточники 
Федор Попков, Роман К узь
мин и Степан Проскурин р ез
ко сократили простои; их ма
шина дала немало отличной 
бумаги сверх плана.

Сеточники второй машины 
Алексей Мазунин, Петр Пань- 
ко и Александр Золотилов за 
первую неделю мая вы работа
ли сверх задания 44 тонны бу
маги.

Товары для населения
Промысловые артели К иров

ского облпромсовета еж ем е
сячно выпускают на десятки 
миллионов рублей различных 
товаров ш ирокого потребле
ния. Из года в год расш иряет
ся ассортимент изделий. В 
этом году артель „Снайпер" 
организовала выпуск обувно
го хрома различных цветов. 
Это позволит увеличить про
изводство летней обуви и 
улучшить ее качество.

В швейных и трикотажных 
артелях повысилось качество 
художественного оформления 
дамских платьев, джемперов, 
перчаток, детских костюмов. 
В артели „Кировская гармо
ния" налажено массовое изго
товление полубаянов, пользу
ющихся большим спросом.

В два-три раза увеличивает
ся производство печных при
боров, алюминиевой и ж елез
ной посуды.

Десять норм токаря В. Гриднева
На Ташкентском п аровозо

вагоноремонтном заводе имени 
Кагановича успешно внед
ряется способ силового р еза
ния металла, предложенный 
токарем-новатором В. Колесо
вым. Технолог механо-комп- 
лектовочного цеха этого за 
вода Г. Банеев усоверш енст
вовал резец, прим еняемы й.
Колесовым. Токарь В. Грид- ков.

неев, пользуясь новым резцом, 
за три часа выполнил десять 
сменных норм.

В настоящ ее время инстру
ментальный цех завода гото
вит большую партию усовер 
шенствованных резцов. Н а но
вый способ резания металла 
переводится несколько стан-

ЛЕТНИй ОТДЫХ ШАХТЕРОВ И МЕТАЛЛУРГОВ
СТАЛИНО. С каждым го 

дом увеличивается число тру
жеников Донбасса, проводя
щих свои отпуска на к урор
тах. В нынешнем году будут 
лечиться и отдыхать в лучших 
здравницах страны и домах 
отдыха 40 тысяч горняков, 15 
тысяч металлургов и 35 тысяч 
трудящихся других отраслей 
промышленности Сталинской 
области.

М естные здравницы в этом 
году значительно расширены. 
В Святогорском доме отдыха 
горняков вступили в строй 
новые корпуса. Дом отдыха 
металлургов в Ж данове, на 
берегу А зовского моря, пре-

РАДИОУЗЛьГв ТАЙГЕ
ВЛАДИВОСТОК. Над дале

кими поселками Лудья,Каменка 
и Любитовка, расположенными 
в лесистых отрогах Сихотэ- 
Алиня, недавно поднялись 
мачты радиотрансляционных 
узлов. На днях вступил в 
строй радиоузел в колхозе 
.Дальний Восток", И вановско
го района. Это уж е десятый 
по счету радиотрансляционный 
узел, построенный в нынеш 
нем году в колхозах П римор
ского края. Крупнейшие в 
П риморье Хорольский, Хан- 
кайский и М олотовский рай
оны стали районами сплошной 
радиофикации.

Одиннадцать новых радио
узлов созданы в тайге, в по
селках лесозаготовителей.

Активно участвуют в радио
фикации Приморья члены 
краевого радиоклуба ДОСААФ. I 
Их руками смонтировано пять 
колхозных радиоузлов, изго
товлены сотни радиоприемни
ков, репродукторов.

врзщ ен в санаторий. На С ла
вянском курорте построены
новые ванные отделения.*

*  *

В О РО Ш И Л О В ГРА Д . Хоро
шо отдохнут горняки 'к о м б и 
ната «Ворошилов граду голь" 
нынешним летом. Свыше 25 
тысяч человек поедут в сана
тории и дома отдыха Крыма, 
К авказа, Одессы и Западной 
Украины. Четыре дома отды 
ха для горняков имеются на 
территории Ворошиловград- 
ской области. Эти здравжицы 
расположены в самых ж иво
писных местах по берегам р е 
ки С еверны й Донец.

Украинская ССР. На снимке: 
строительство нового здания 
Харьковского горсовета на пло
щади имени Тевелева.
Фото Е. Андреева.



Партийная жизнь

! Ьлитическое воспитание интеллигенции
В нашем городе работа- ленинизма. Успешно изуча-;ние любой дисциплины без

ют сотни учителем и вра
чей, тысячи инженерно- 
технических работников.
Они активно участвуют 
в хозяйственном и куль
турном строительстве.

Стремясь вооружить кац;- 
ры интеллигенции богатым 
политическим опытом на
шей партии, ясным пони
манием задач, поставлен
ных перед страной, пар
тийные организации прив
лекли большую часть ин
теллигенции к марксистско- 
ленинской учебе в системе 
партийного и комсомоль
ского просвещения. В круж 
ках, вечерней партийной 
школе, университете марк- 
сизма-ленинизма учителя, 
врачи, инженерно-техниче- 
ские работники изучают 
материалы XIX съезда 
КПСС и труд И. В. Сталина 
„Экономические проблемы 
социализма в СССР".

Все учителя средней 
школы № 3 занимаются в 
политкружке основного ти
па, где пропагандистом т.
Давыдова. Большинство тической работы

ют здесь основы марксиз
ма-ленинизма учителя тт. 
Колесникова, Просекина, 
Резникова, преподаватели 
техникума тт. Лобанов и 
Труфанова.

Горком КПСС и город
ское отделение Всесоюзного 
общества по распростране
нию политических и науч
ных знаний организовали 
лектории выходного дня, в 
которых для интеллигенции 
читаются циклы лекций о 
жизни и деятельности 
И.В. Сталина и о его гени
альном труде „Экономиче
ские проблемы социализма 
в СССР“.

Вместе с тем надо отме
тить, что в деле политиче
ского воспитания интелли
генции города имеют место 
серьезные недостатки. П ар
тийные организации неко
торых школ и лечебного 
объединения неудовлетво
рительно руководят поли
тической учебой учителей 
и врачей, мирятся с запу
щенностью массово-поли-

увязки его с текущими за
дачами коммунистического 
строительства, без знания 
марксистско-ленинской тео
рии.

Не повышают свой идей 
но-политический уровень 
учителя школы № 3 тт. 
Феофастов, М еркурьева и 
Завадская, врачи тт. Леви 
на, Каплун, Голеняк, Се 
менова.

В лечебном объединении 
два месяца не работал кру
жок, где пропагандистом 
была т. Мельникова. К 
этому безразлично отнес
лись партийное бюро и его 
секретарь т. Павлычева, 
которая не бывает на заня
тиях кружков, плохо знает 
истинное положение с по
литической учебой комму
нистов и всех медицинских 
работников.

Позорным является факт, 
что учительницы тт. Поло- 
марчук и Богданова, меди
цинский работник т. Виш
невская были исключены

Ф Е Л Ь Е Т О Н

Чинуши
Начало этой истории относится 

к первым числам апреля.
С лесаря - инструментальщика 

Григория Андреевича Тетерки- 
на, недавно избранного делута 
том областного Совета, вызвали 
в заводской комитет ремонтно 
механического завода и сообщ и
ли ему радостное известие: ему, 
как лучш ему стахановцу и ак 
тивному общ ественнику—предсе
дателю цехкома инструментально
го цеха, страдающему болезнью 
сердца, реш ением завкома РМ З 
была выделена путевка на ку
рорт в Сочи. Срок действия пу
тевки начинался 25 мая 

— Ну, что ж, больш ое спасибо 
завкому за заботу, постараюсь 
оправдать ее трудом,—ответил 
стахановец.

И в самом деле, стахановец с 
честью сдержал свое слово. В 
течение апреля Григорий Андре
евич, как председатель цехкома 
умело организовал предмайское 
социалистическое соревнование, 
увлекая за собой всех рабочих 
личным примером. На радость 
всему коллективу завода он вы
полнил свое апрельское задание 
на 285 процентов.

4 мая тов. 'Гетеркин зашел 
к т. С т о л б о в у ,  предсе
дателю завкома РМ З, чтобы по
лучить путевку.

А, Григорий Андреевич! П ри
вет нашему лучшему стахановцу

слушателей аккуратно по
сещает занятия, ведет кон
спекты. Повседневно рабо
тают над повышением сво
его идейно-политического 
уровня завуч т. Загузин, 
учителя тт. Зволяк, Лытки
на и другие, которые ак 
тивно выступают на собе
седованиях, показывают 
глубокие и прочные зна
ния материалов XIX съезда 
партии и гениального ста
линского труда.

Тщательно готовится и 
хорошо проводит занятия 
в своем кружке пропаган
дист т. Лепетнев (партий
ная организация городско
го лечебного объединения). 
Настойчиво овладевают 
марксистско-ленинской тео
рией врачи тт. Панчерни- 
кова, Бланков, Бурштейн, 
Пчелкина.

Большой отряд интелли
генции учится в вечернем 
университете марксизма-

Именно в таком состоя 
нии находится идеологиче 
ская работа в партийной 
организации средней шко 
лы № 10, где секретарем 
т. Малютина. Формально 
значится, что все учителя 
этой школы учатся в круж 
ке, где пропагандистом 
т.Чаркина. Но занятия этого 
кружка часто срываются 
из-за неявки слушателей и 
несерьезного отношения к 
своей работе пропагандиста 
т. Чаркиной. В результате 
кружок имеет большое от
ставание от учебной про
граммы. Слушатели не го 
товятся к занятиям, почти 
не выступают на собеседо
ваниях.

Многие учителя пытают
ся оправдать свое отстава
ние в политической учебе 
перегруженностью подго
товкой к урокам. Пора по
нять, что нельзя вести на 
высоком уровне преподава-

ИЗ вечернего университета I и уважаемому депутату облает- 
r  J 1 нпго С овета.—оасплылся в УЛЬГО-марксизма-ленинизма за не

посещаемость. Плохо учат
ся в университете учителя 
тт. Астафьева, Киприянова, 
медицинский работник т.
Епишкина. Они имеют мно
го пропусков занятий и по 
4 —8 несданных семинара,

С такими фактами нель
зя дальш е мириться. Важ
нейший долг партийных 
организаций—устранить не
достатки в политическом 
воспитании интеллигенции, 
всемерно повышать уровень 
идеологической работы в 
школах, техникуме, лечеб
ных и других учреждени
ях и организациях города.
Надо оказывать интелли
генции всестороннюю по
мощь в деле совершенст
вования политических и 
специальных знаний, еще 
выше поднять ее роль в 
хозяйственном и культур
ном строительстве.

М. С0ВЕЙК0.

Электрификация и ее роль 
в строительстве коммунизма

Академик А. ВИНТЕР
В. И. Ленин и И. В. Сталин 

всегда ставили победу комму
низма в зависимость от роста 
производительности труда, осно
вой для которого они считали 
электрификацию. Именно поэто
му в суровых для молодой Со
ветской республики условиях под 
руководством Ленина и Сталина 
был разработан план ГОЭЛРО, 
который В. И. Ленин назвал 
второй программой партии, а то
варищ  Сталин—мастерским наб
роском действительно единого  
и действительно го су д ар ств ен 
н ого  хозяйственного плана.

Начало практического осущ е
ствления этого первого плана ве- 

гликих работ было положено то
варищем Сталиным. Он реш и
тельно потребовал не терять 
больш е ни одной минуты, н ачать  

(немедленный п ракти ческ и й  п р и 
ступ  к делу и интересам этого 
п р и сту п а  подчинить по крайней 
мере одну треть всей нашей 
работы.

П еред советским народом стоя
ла неслыханно трудная задача.
Страна лежала в руинах после 
разруш ительных первой мировой 
и гражданской войн, после страш 
ного голода и эпидемий. Нужно 
было в течение 10—15 лет не I больше, чем в довоенный период, 
только восстановить разрушен-1 Так, за три го д а— 1949— 1951 гг.

ное хозяйство, но и создать новую, 
социалистическую экономику на 
базе электрификации. После р я 
да первых трудных лет дело 
электрификации успешно пошло 
вперед.

Теперь, когда мы еж ед н евн о  
производим почти столько же 
электроэнергии, сколько вы раба
тывали все электростанции на
шей страны в 1921 году, трудно 
себе даж е представить, какие 
громадные усилия пришлось за
тратить советскому народу на 
фронте электрификации,

В настоящее время по произ
водству электроэнергии наша Ро
дина поднялась на второе место 
в мире и первое в Европе. Со
ветский Союз производит элект
роэнергии больше, чем все элек
тростанции Англии и Франции, 
вместе взятые.

На основе широкого разверты 
вания электрификации страны мы 
добились того, что производство 
электроэнергии на душ у населе
ния уж е в 1951 году превысило 
уровень довоенного 1940 года в 
2 с лишним раза. Что касается 
ежегодного прироста выработки 
электроэнергии, то за последние 
годы мы имели его значительно

—прирост выработки электро
энергии составил 37 миллиардов 
киловатт-часов, в довоенные же 
годы такой прирост был достиг
нут за девять лет.

XIX съезд Коммунистической 
партии Советского Союза наме
тил грандиозную программу даль
нейшей электрификации страны, 
которая нашла свое отражение в 
директивах по пятому пятилетне
му плану развития СССР на 1951 
— 1955 годы.

Успешно идут огромные рабо
ты на Волге й Дону, на Днепре 
и Аму-Дарье. С такими масш та
бами строительных работ еще 
никогда не встречалась мировая 
техника. Уже вошел в строй и 
служит советскому народу п ер
венец великих строек коммуниз
ма—Волго-Донской судоходный 
канал имени В. И. Ленина. Вели
кие стройки коммунизма после 
их заверш ения позволят ещ е ш и
ре электрифицировать все отрас
ли народного хозяйства, окажут 
больш ое влияние на дальнейшее 
повышение материального благо
состояния советских людей.

б  новом пятилетнем плане на
шел свое полное отражение от
крытый товарищем Сталиным ос
новной экономический закон со
циализма. Товарищ Сталин науч
но разработал коренные вопросы 
перехода от социализма к "ком
мунизму и еще раз указал, что 
ленинская формула „К оммунизм 
—9то есть Советская власть

ного С овета,—расплылся в улыб 
ке председатель завкома, едва 
лишь т. Татеркин появился на 
пороге кабинета.—Милости про
сим, присаживайтесь.

Весь вид председателя завкома 
в эту минуту говорил: „Смотрите, 
каков я, вот как я хорош о умею  
разговаривать с людьми!"

— Я за путевкой заш ел,—заме
тил стахановец, тактично выж 
дав, когда председатель завкома 
кончит свою пышную тираду.

—П утевку?—сделал удивленное 
лицо С толбов.— Ее уж е нет. 
она передана другому товарищу. 
Впрочем, не волнуйтесь,—тут же 
утешил он,—мы вам в ближай
ш ее время что-нибудь подбе
рем,—и со сладенькой улыбкой 
добавил: —Мы же обязаны за
ботиться о наш их передовиках.

Г ригорий Андреевич только 
махнул рукой.

Расстроенный, вышел он из зав
кома. Но администрация цеха 
заступилась за своего лучш его 
стахановца, и председателю завко
ма пришлось поторопиться.

Ч ерез некоторое время он об ъ я
вил;

— Нашлась в обкоме профсою
за другая путевка, только в Кис
ловодск, и начало ее действия— 
с 4 мая.

—П озвольте,—говорит Григо-

плю с эл ек тр и ф и к ац и я  всей  
стр ан ы “ является единственно 
правильной.

Ленин и Сталин учат, что элек
трификация -  есть процесс посте
пенного перевода хозяйства стра
ны, в том числе и земледелия, 
йа новую техническую базу, 
на техническую б а з у  сов
ременного крупного производ
ства, связанного так или иначе, 
прямо или или косвенно, с делом 
электрификации. Э лектричество— 
это важнейш ая основа техниче
ского прогресса во всех отраслях 
народного хозяйства.

За годы пятой пятилетки про
изводство электроэнергии увели
чится на 80 процентов. Общая 
мощность электростанций за пя
тилетие увеличится примерно 
вдвое, а гидроэлектростанций— 
втрое.

В пятой пятилетке войдет в 
строй крупнейшая в мире Куй
бышевская гидроэлектростанция 
на Волге мощностью в 2.100 ты 
сяч киловатт. Она будет ежегодно 
вырабатывать около 10 миллиар
дов'киловатт-часов электроэнер
гии, т. е. в  пять раз больше, чем 
давали все электростанции доре
волюционной России.

В 1954 году в эксплуатацию 
вступит крупная Камская гидро
электростанция, призванная р е 
шительно улучшить электроснаб
жение Урала. Войдут в строй 
Горьковская ГЭС на Волге, Мин- 
гечаурская в Закавказье, Усть-

рий Андреевич,—ведь сегодня
уже 4 мая, а до Кисловодска 
еще ехать надо не один день.

— Больше я вам ничего пред
ложить не могу. Дело ваше. Р е
шайте, — невозмутимо ответил 
т. Столбов.

Григорий Андреевич обратил
ся к администрации и партийной 
организации инструментального 
цеха за советом, как же ему 
быть.

П осоветовались, и пришли к 
выводу: лететь ему самолетом.

Созвонились с председателем 
обкома профсоюза т. Ч истяко
вой, которая согласилась помочь 
деньгами для приобретения би
лета на самолет. Согласовали 
вопрос с т. Столбовым. Реш ение 
было одно; лететь.

Д альш е события развиваются 
с молниеносной быстротой: л е 
теть, так лететь, время не ждет!

Дирекция завода, идя н австре
чу своему стахановцу, срочно 
издала приказ о предоставлении 
очередного отпуска слесарю т. 
Тетеркину, немедленно были за 
крыты наряды, произведен под
счет и выданы деньги.

Наутро, 5 мая, тов. Тетеркин 
направился в завком, чтобы по
лучить путевку и тотчас же от
правиться в аэропорт.

К его удивлению, Столбова в 
завкоме не оказалось. В томи
тельном ожидании прошло боль
ше половины дня. Уже после 
обеда, в 3 часа, появился, нако
нец, Столбов.

—Разреш ите получить?-—сразу 
же обратился к нему отпускник.

— To-есть как п олуч и ть /н ечего  
вам получать,~-находу сообщил 
председатель завкома.—Г1утевл= 
на Кисловодский курорт п ереда
на сегодня другому. Видите ли, 
нашелся человек с деньгами, 
который без помощи от проф 
союза способен вылететь на са
молете.

Коммерческий расчет взял верх 
над элементарной порядочностью. 
Григорию А ндреевичу Тетеркину 

зз стахановской работой неко
гда вспоминать про глубокую оби
ду, которую ему нанесли бездуш 
ные чиновники. Но мы считаем, 
что об этом следует вспомнить.

Коммунистическая партия и 
Советское правительство п рояв
ляют неустанную заботу о зд о
ровье трудящихся. Для них 
строятся санатории и дома от
дыха, для них созданы сотни ку
рортов по всей стране. И ника
ким чинушам, какой бы пост они 
не занимали, не позволено будет 
подлинную заботу о здоровье
трудящихся подменять пустопо^ 
рожней болтовней и п арадн ей - 
шумихой. .

Р. ВЕСЕЛО», В. ВАВЬКОВ.

Каменогорская на Иртыше и дру- 
гие общей мощностью 1.916 ты 
сяч киловатт. Развертывается 
строительство мощной Сталин
градской ГЭС на Волге, К ахов
ской на Днепре и Новосибирской 
на Оби. Начинается строитель
ство новых крупных гидроэлек
тростанций: Чебоксарской на Вол
ге, Воткинекой на Каме, Бух- 
тарминской на Иртыше н ряда 
других.

Начаты работы по использова
нию энергетических ресурсов р е 
ки Ангары для развития на базе 
деш евой электроэнергии и ме
стных источников сырья алюми
ниевой, химической, горнорудной 
и других отраслей промышлен
ности.

Кроме гидроэлектростанций, в 
новой пятилетке строится много 
тепловых электростанций.

Ш ирокая электрификация стра
ны способствует подъему произ
водительности всех отраслей на
родного хозяйства, повышению 
культуры и, благосостояния со
ветского народа.

Советский народ успешно пре
творяет в жизнь директивы XIX 
съезда партии по пятому пяти
летнему плану, гениальные у к а 
зания товарищ а Сталина о путях 
перехода от социализма к комму
низму. Задания новой сталинской 
пятилетки на два первых года 
выполнены с превышением. Эго 
создает условия для досрочного 
выполнения пятилетки в целом,
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Эксплуатационники! Активнее 
включайтесь в монтаж пусковых объектов!

Крепить деловое содружество 
эксплуатационников и монтажников

Монтаж объектов нашего 
сложного завода требует 
знания специфики работы 
оборудования, знания тех
нологического процесса. Ни 
чтение лекций, ни изуче
ние технического проекта 
в полной мере не восполнили 
этот пробел у монтажни
ков. Поэтому эксплуата
ционники нашего производ
ства еще в начале прошло
го года пришли к заклю
чению, что окончание мон
тажа оборудования и под
готовка цехов к пуско-на- 
ладочным работам не могут 
быть проведены без помощи 
эксплуатационного персо
нала. Однако это нисколь
ко не принижает роль мон
тажных организаций и не 
снимает с них ответствен
ности за качественный и 
своевременный монтаж ц е
хов основного предприятия.

В сентябре прошлого го
да коллектив рабочих и ин
женерно-технических ра
ботников завода решил 
вюпочиться в работу по 
оказанию помощи монтаж
ным организациям и обра
тился с призывом последо
вать нашему примеру к кол
лективам всех производств 
основного предприятия.

Первый опыт совместной 
работы был проведен на 
монтаже объекта, где на
чальником т. Богомолов. В 
этом цехе коллектив взял 
на себя ликвидацию всех 
недоделок монтажа и ус
пешно выполнил работы по 
заказу МК-15. В результа
те нашей помощи ввод це
ха в эксплуатацию был ус
корен н# два месяца. Это 
позволило создать на заво

де механическую базу до 
начала его эксплуатации и 
выполнять значительный 
объем работ по изготовле
нию оборудования для д р у 
гих цехов,приступить к из
готовлению запасных дета
лей. Сейчас коллектив цеха 
уж е приобрел значитель
ный опыт работы и по-на
стоящему включился в ра
боту по монтажу. Он взял 
на себя обязательство на
ряду с выполнением основ
ной задачи—закончить мон
таж двух объектов.

Вторым на заводе вклю
чился в монтажные рабо
ты коллектив цеха, где на
чальником т. Зырянов. 
Здесь эксплуатационники 
своими силами успешно за
канчивают монтаж и пуско
наладочные работы цеха.

Помимо оказания помо
щи в монтаже нехов ин
женерно-технические ра
ботники завода проделали 
большую работу по подго
товке монтажной докумен
тации, чем помогли устра
нить причину задержки 
сдачи отдельных объектов 
в эксплуатацию. Силами 
инженеров и техников за 
вода выполнено около 150 
исполнительных схем.

В настоящее время экс
плуатационники завода ши
роко ведут монтаж цехов. 
Об этом может убедитель
но сказать тот факт, что 
только за последние 14 
дней коллектив отработал 
на монтаже около 3 тысяч 
человекодней. Сейчас весь 
персонал, свободный от ра
боты в действующих це
хах, работает на монтаже 
или на планировке терри

тории цехов. Наши люди 
работают в 11 объектах и 
идут без срыва графиков 
монтажа.

Дирекцией завода и пар
тийной организацией была 
проведена серьезная орга
низаторская работа, обе
спечившая выполнение при
нятых на себя задач и ус
коряющая ввод объектов в 
эксплуатацию. Опыт этой 
работы пока хорошо обоб
щен только в системе за 
вода. Однако было бы 
очень полезным, если бы 
он стал достоянием всех 
заводов.

Очень важно тесное взаи
модействие в работе с мон
тажными организациями. В 
этом ещ е немало недостат
ков. Лучш е организована 
взаимопомощь нашего за 
вода с коллективом мон
тажников, где начальником 
тов. Неженцев. Однако та
кие организации,как трест, 
руководимый т. Ж уковым, 
и монтажное управление, 
где начальником т. Крас
нов, не хотят по-деловому 
сотрудничать с нашим кол
лективом и своей неудов
летворительной работой за
держивают ввод объектов 
в эксплуатацию.

Партийным организациям 
и руководству этих кол 
лективов необходимо не
медленно принять меры к 
налаживанию деловых свя
зей с эксплуатационника
ми, В этом заключается 
важное условие своевре
менного пуска первооче
редных объектов основного 
предприятия.

В. ПОБЕДОНОСЦЕВ, 
директор завода.

Позаботиться о летнем 
отдыхе детей

На монтаже работают 9 бригад
Эксплуатационники про

изводства, где директором 
т. Бочаров, как и других, 
активно включились в ра
боту по монтажу пусковых 
объектов. На производстве 
из числа старших операто
ров, операторов, механиков, 
слесарей и других работни
ков создано 9 бригад. Все
го участвует в монтаже 
около 80 человек.

За короткое время эксплу
атационники проделали уже 
много работы. Так, в цехе, 
где начальником т. Федо-

ревизию аппаратов четвер
того этажа и подготовили 
их к обкатке.

Ш ироко развернулись ра
боты и на остальных эта
жах цеха. На отдельных 
ревизия аппаратов близит
ся к концу. Эксплуатаци
онники добиваются в своей 
работе хорош его качества.

9 мая по инициативе ком
сомольцев производства 
был проведен рейд по уст
ройству и производствен
ной загрузке эксплуатаци
онников, работающих на

ров, бригады завершили монтаже цеха. Был выяв

лен ряд недостатков в ор
ганизации труда рабочих, 
а такж е в обеспечении ин
струментом и оборудова
нием. Все материалы рейда 
направлены дчя принятия 
мер.

Большую работу проде
лали эксплуатационники и 
на монтаже второй очере
ди цеха, где начальником 
т. Рогожин. Здесь монтаж 
оборудования ведется толь
ко своими силами.

Н. СТЕПУТЕНКО, 
секретарь комитета. ВЛКСМ  
(производство т. Бочарова).

Собрание молодых специалистов

Скоро кончится учебный 
год в школах. Наступает 
радостное время для уча
щ ихся—-время летнего от
дыха в пионерских лаге
рях, при школьных пло
щадках, пора экскурсий и 
походов по родному краю.

Огромную заботу о здо
ровье детей проявляет на
ше родное Советское пра
вительство. Ежегодно мил
лионы рублей расходуются 
на отдых ребят.

В нашем городе в прош
лом году в лагерях про
вели летние каникулы 2 
тысячи пионеров и ш коль
ников.

Сейчас, с наступлением 
летних школьных каникул, 
задача ГК ВЛКСМ, проф
союзов, органов народного 
образования позаботиться 
о том, чтобы всем ребятам 
хорошо отдохнуть в этом 
году.

В деле подготовки к лет
нему отдыху детей не мо
жет быть спешки и неор
ганизованности. Нужно уже 
сейчас, когда дети еще 
учатся, тщательно подго
товить все необходимое
для своевременного откры
тия- и плодотворной работы 
пионерских лагерей.

Одним из важных условий 
нормального отдыха и вос
питания детей в лагерях 
является подбор кадров. 
Медлительность в деле 
подбора воспитателей, пио
нервожатых пагубно ска
зывается на воспитательной 
работе. Так, в прошлом го
ду горком комсомола под
бирал кадры уж е в то вре
мя, когда нужно было от
крывать лагеря. Поэтому 
н е у д и в и т е л ь н о ,  ч т о  
некоторые пионервожатые 
не смогли работать и были! 
освобождены.

Очень важно, чтобы в 
пионерских лагерях воспи
тательная работа велась 
педагогически, для этого 
туда необходимо послать 
воспитателями учителей. 
Однако гороно еще пол
ностью не подобрало вос
питателей из числа луч
ших преподавателей.

Городской к о м и т е т  
ВЛКСМ не сделал выводов 
из прошлогодних ошибок 
и повторяет их. В этом го
ду намечается открыть три 
загородних лагеря. Для ве
дения воспитательной рабо
ты в них потребуется 20 
пионервожатых. Однако го
родской комитет комсомола 
до сих пор точно не знает, 
кого направить на этот 
важный участок работы.

Плохо обстоит дело с 
помещением для лагеря

11 мая в актовом зале 
техникума состоялось соб
рание молодых специалис
тов основного предприятия. 
С докладом „Задачи моло
дых специалистов в связи 
с предстоящим пуском ос
новного предприятия* вы
ступил главный инженер 
тов. Ярополов.

Докладчик и выступив
шие в прениях молодые 
специалисты о т м е т и л и  
большую роль молодежи в 
предстоящем пуске пред

приятия, в деле активной 
работы на монтаже и стро
ительстве первоочередных 
объектов.

Большое место в докладе 
и выступлениях было 
уделено задачам в работе 
молодых специалистов. Они 
должны сейчас принять са
мое активное участие в 
строительных и монтажных 
работах, усилить контроль 
за качеством сооружения 
объектов, за точным соб
людением проектов.

Выступившие в прениях 
тт. Логунов, Антонов, Бог
данов, Зырянов, М урашев, 
секретарь горкома ВЛКСМ 
т. Наумов, инструктор 
ЦК ВЛКСМ т. Соловьев и 
другие отметили неудов
летворительную работу с 
молодыми специалистами со 
стороны комсомольских ор
ганизаций, дирекций заво
дов и в целом основного 
предприятия. Был внесен 
ряд предложений.

Н. ПАВЛОВ.

завкома основного пред
приятия. Завком имеет все 
возможности построить кра
сивые, удобные помещения, 
павильоны вблизи го
рода для постоянного пио
нерского лагеря. Однако 
руководители основного 
предприятия этого не д е 
лают. Поэтому приходится 
с большими трудностями 
арендовать помещения под 
лагерь на большом расстоя
нии от города у гороно 
областного центра. За эту 
услугу наше предприятие 
обязано на каждый сезон 
брать у гороно 10—12 
детей в лагерь. Весь же 
лагерь за сезон может 
вместить не более 70 чело
век.

Что же представляет из 
себя этот лагерь? Три по
луразрушенных дома и 
один сарай. Расположены 
они в неудобной низкой и 
болотистой местности. Леса 
здесь нет, купаться детям 
негде.

В этом году на ремонт 
по существу ч у ж о г о  
пионерлагеря будет израс
ходовано 13 тысяч рублей. 
Не менее затрачено и в 
прошлом году. На эти 
деньги, которые расходуют
ся не по-хозяйски, мож
но было бы построить соб
ственное здание вблизи 
города, в красивом и удоб
ном месте.

Не все школьники будут 
проводить летние каникулы 
в пионерских лагерях. Мно
гие дети останутся в горо
де. Вот о них еще не чув
ствуется настоящей заботы 
со стороны гороно и гор
кома ВЛКСМ. В городе ор
ганизуются школьные пло
щадки, где должно отдох
нуть около ста детей 
школьного возраста и 30 
д е т е й  дошкольного 
возраста. Однако на сегод
ня еще н и ч е г о  не 
сделано по вопросу додго- 
товки к открытию этих 
площадок. Неизвестно, где 
и когда они откроются, не 
подобраны штаты. М ожет 
повториться прошлогодняя 
ошибка, когда площадки 
так и остались не откры
тыми.

Летний отдых детей— 
большое и ответственное д е 
ло, Городскому комитету 
ВЛКСМ, гороно, завкому 
основного предприятия не
обходимо принять все ме
ры к тому, (лчтобы устра
нить недостатки в подго
товке к летнему отдыху 
детей. Обеспечить детям 
здоровый отдых—вот наша 
неотложная задача.

Н. ПРЕЛ0ВСКАЯ, К . КОВАЛЕНКО.

Меры приняты
„Соревнование не организовано'

Под таким заголовком в газете 
„Знамя коммунизма" от 17 апре
ля 1953 года была опубликована 
статья, в которой говорилось о 
том, что в коллективе тов. Крас
нова не развернуто предмайское 
социалистическое соревнование.

Как сообщил редакции секре
тарь партийной организации тов. 
Драгункин, факты, указанные в 
статье, имели место. На собрании

| всего коллектива были взяты 
I предмайские социалистические 
' обязательства. В итоге соревнова

ния 22 лучш их стахановца зане
сены на Доску почета, 8 чело- 

; век награждены Почетными гра-- 
мотами, двенадцати лучшим р а
ботникам вынесена благодар- 

’ ность. Апрельский план коллек
тивом выполнен.



Благоустроим наш город

АСФАЛЬТИРОВАНИЕ УЛИЦ

Коллектив 5-го участ
ка стройрайона, где на
чальником т. Ахабадзе, 
полным ходом ведет ра
боты по асфальтирова
нию проспекта Олега 
Кошевого. За три дня 
заасфальтировано около 
300 погонных метров. 
На асфальтировании про
спекта ежедневно рабо
тают асфальтоукладчик,

четыре катка и восемь 
автомашин-самосвалов.

По-стахановски рабо
тают асфальтировщик-ре- 
ечник т. Праздникова, 
моторист мотокатка т. 
Ташланов и другие ра
бочие.

В мае коллективу уча
стка предстоит заасфаль
тировать такж е проспект 
имени Сталина.

М. СТЕПАНОВ.

ВОСКРЕСНИК ПО БЛАГОУСТРОЙСТВУ

10 мая в 14 домоуп
равлении был проведен 
воскресник по благоуст
ройству территории 55 
квартала. Около 120 ч е 
ловек вышли на рытье 
траншей для посадки 
кустарника.

■ Активное участие в 
воскреснике приняли 
жильцы дома № 24 тт. 
Криворотова, Горюнов, 
Михайлов, Петров и до

ма № 30 — тт. Голубе
ва, Носов и другие.

Хорошими организато
рами воскресника яви
лись в доме № 28 жилец 
тов. Шишкин и в 32-м — 
домком тов. Левченко. 
Добросовестно работали 
здесь тт. Исаенко, Л е 
ви, Кривощекова и дру
гие квартиросъемщики, а 
такж е члены их семей.

М. КАРПОВА, управдом.

ОЗЕЛЕНИМ НАШ КВАРТАЛ

Ж ители нашего квар
тала, организуя воскрес
ники по благоустройству, 
подготовили траншеи для 
посадки кустарника и 
деревьев, а такж е раз
рыхлили грунт для по
сева многолетних трав.

В воскресенье, 10 мая, 
начата заготовка черно
зема. Уже завезено 43

машины земли для за
кладки в траншеи, а так
же для клумб и грядок.

С е г о д н я  ж иль
цы нашего домоуправле
ния приступят к посадке 
кустарника и высеву 
трав.

В. КОСАРЕВ, 
шилец дома №  16, 59 квартала.

БЕЗЗАБОТНЫЙ ДОМОУПРАВ
Возле самого дома—боль-, 
шая выбоина, в которой 
собирается вода. Возле 
этой лужи играют дети.

С начала весны в 
квартале № 1 (управдом 
т. Неволина) ничего не 
делается по благоустрой
ству территории.

В доме № 2—А нет 
домкома, ни разу не про
водилось собрание с 
жильцами или какое-ни
будь общественное ме
роприятие по благоуст
ройству. Поэтому и не
удивительно, что здесь 
подъезды загрязнены, ко 
ридоры не убираются.

Ж ильцы несколько раз 
обращались к управдому 
тов. Неволиной с прось
бой организовать вос
кресник по наведению 
порядка на территории 
квартала, но она не реа
гирует на их заявления.

А. МИХАЛЕВА, 
житель дома № 1.

Ж ульё
к Советскому рублю 

Протягивает лапу...
Успех сопутствует жулью, 

Когда начальник —
шляпа.

События в Карее
СОО БЩ ЕН И Е ГЛАВНОГО „ 

КОМ АНДОВАНИЯ НАРОДНОЙ 
АРМИИ

П Х Е Н Ь Я Н .  (ТАСС). 
Г л а в н о е  командо
вание Народной армии Ко
рейской Народно-демокра
тической Республики сооб
щило сегодня, что за ис
текший день на фронтах 
никаких изменений не про
изошло.

Сегодня стрелки-охотни
ки за вражескими самоле
тами сбили 2 самолета про 
тивника.

К японо-американским 
отношениям

ШАНХАЙ. (ТАСС). К а к ! работанной недавно япоа- 
сообщает токийское радио,} скими монополиями в со

трудничестве с правитель
ством Иосида. Известно, 
что эта программа преду
сматривает военные расхо
ды на общую сумму около 
2.500 млрд. иен (примерно 
семь миллиардов американ
ских долларов).

Рис И. Семенова.

Текст А. Безыменского. Прессклише ТАСС,

Английский народ 
требует мира

ЛОНДОН. (ТАСС). Be 
дущие организации англий
ского рабочего класса и 
видные руководители рабо
чего движения Англии вы
сказываются за установле
ние мира в Корее, за об 
щее мирное урегулирова
ние. Участники проходя
щей сейчас в Истборне 
конференции объединенно
го профсоюза машинострои
телей решили послать 
премьер-министру Черчил
лю, американскому послу 
в Лондоне и генеральному 
секретарю Организации 
Объединенных наций посла
ние с призывом приложить 
максимум усилий, чтобы 
добиться немедленного пре
кращения огня в Корее „и 
предотвратить возможность 
нового срыва переговоров",

Опубликованная 8 мая 
повестка дня ежегодной 
конференции объединенно
го профсоюза литейщиков 
содержит 8 резолюций, 
требующих установления 
мира в Корее.

Западногерманские правящие 
круги добиваются скорейшей

ратификации военных 
договоров

БЕРЛИН. (ТАСС). Как 
следует из сообщений се
годняшних западноберлин
ских газет, боннский бун 
десрат (верхняя палата за 
падногерманского парла
мента) вновь соберется 
15 мая, чтобы обсудить 
вопрос о принятии боннско
го и парижского военных 
договоров.

Г а з е т а „Шпандауэр 
ф о л ь к с б л а т т  “ под
черкивает при этом, что 
председатель боннского 
бундесрата Рейнгольд М ай
ер заверил Аденауэра и 
правление „свободной д е 
мократической партии", 
что во время нового об
суждения военных догово
ров с западными держ ава
ми в бундесрате он будет 
выступать за принятие этих 
договоров.

Решение о проведении 
вторичного обсуждения в 
бундесрате вопроса о во 
енных договорах боннско
го правительства с запад
ными державами, указыва
ет агентство АДН, являет
ся результатом продолжи
тельных закулисных пере
говоров председателя бун
десрата Майера и председа
теля т. н. „общегерманско
го блока" В. Крафта с бон
нским канцлером Аденау
эром, а такж е с председа
телем социал-демократичес
кой партии Германии Оллен- 
хауэром.

в последнее время между 
японским правительством и 
правительством США ве
дутся переговоры о вклю
чении Японии в число 
стран, получающих воен
ную помощь от американ
ского управления взаимно
го обеспечения безопасно
сти. Японская печать и ра
дио, оживленно комменти
рующие эти переговоры, 
связывают их с американ
скими требованиями об ус
корении перевооружения 
Японии. Согласно радиосо
общению из Токио, „необ
ходимым условием" для 
предоставления Японии та
кой помощи является „по
степенное увеличение чис
ленности корпуса нацио
нальной безопасности", т. е. 
ускорение темпов создания 
японской регулярной армии.

Как указывают, амери
канская военная помощь 
будет играть значительную 
роль в осуществлении ш е
стилетней программы пере
вооружения Японии, раз-

Переговоры об амери
канской военной помощи 
вызвали недовольство япон
ской общественности. В 
Японии подчеркивают, что 
оказание такой помощи ав
томатически повлечет за 
собой принятие Японией на 
себя новых военных обя
зательств и включение стра
ны в систему агрессивных 
блоков. По сообщению то
кийского радио, представи
тель американского посоль
ства в Токио заявил кор
респонденту агентства Ки- 
одо Цусин, что „в случае 
получения помощи Япония 
должна будет заключить с 
США соглашение о сов
местной обороне и взаим
ной помощи".

Американское вооружение 
для французских войск в Индо-Китае

НЬЮ -ЙОРК. (ТАСС). Поднято на недавней cJ k*ih 
сообщению вашингтонского | совета Северо-атлантиче- 
корреспондента агентства' ского союза в Париже и
Ассошиэйтед Пресс, руко
водитель управления вза
имного обеспечения безо
пасности Стассен заявил 
представителям печати, что 
Соединенные Штаты пре
доставили Франции 60 млн. 
долларов в виде „специ
альной помощи" для под
держки военных действий 
в Индо-Китае.

Стассен заявил, что эти 
средства предоставлены 
французскому правительст
ву из средств, предназна
ченных на оказание „помо
щи" иностранным государ
ствам. Он добавил, что ре
шение об этом u было при-

что „в настоящее время 
осуществляется передача" 
этих средств.

Н Ь Ю - Й О Р К .  (ТАСС). 
По с о о б щ е н и ю  
корреспондента агентства 
Юнайтед Пресс из Ханоя, 
американские летчики вы
бросили на парашютах бое
припасы для французских 
войск, находящихся в рав
нине Кувшинов (Патет- 
Лао), Американцы сброси
ли боеприпасы с самолетов 
„С-119", предоставленных 
командованием дальневос
точных военно-воздушных 
сил США в Токио и пои-
6ЫВШИХ ИЗ ЯПОНИИ б ^ 1 Я .

Сильное наводнение 
в долине реки Амазонки

МОНТЕВИДЕО, 10 мая. 
(ТАСС). Как сообщает бра
зильская печать, разлив ре
ки Амазонки, который еж е
годно приносит . бедствия 
десяткам тысяч жителей, 
приобрел в этом году к а 
тастрофический характер. 
Вышедшие из ^берегов во
ды затопили обширные 
пространства. В результате

наводнения, пишет газета 
„Импренса популар", гиб
нут стада и полностью по
гибли посевы джута. Насе
ление прибрежных районов 
покидает свои жилища, 
чтобы спастись от навод
нения.

Редактор В. П. БОГАТЫРЕВ.

Т О П Л И В Н Ы М  Т Е Х Н И К У М  
о б ъ я в л я е т  н а б о р  н а  о т д е л е н и я ;

1. Т ех н о л о ги ч еск о е  4. Х и м и ко-ан ал и ти ческое
2. М ех ан и ч еск о е  5. Э лек тр о о б о р у д о в ан и я  п ро -
s . Х и м и к о -тех н о л о ги ч еск о е  м ы ш ленны х п редп ри яти й .

В техникум принимаются лица обоего пола, окончившие 7 клас
сов на I курс всех отделений и лица, окончившие JQ классов, — на 
III курс технологического, химико-аналитического и механического 
отделений, со сроком обучения 2 года 6 месяцев.

Все принятые в техникум обеспечиваются стипендией и иного
родние—общежитием.

На старших курсах стипендию получают все успеваю щие уча
щиеся.

Для поступления необходимы следующие документы:
1. Заявление о приеме на имя директора.
2. Свидетельство об образовании (в подлиннике).
3. Свидетельство о рождении (в подлиннике).
4. Справка об отношении к военной обязанности (для военно

обязанных).
5. Справка о состоянии здоровья.
6. Три фотокарточки размером 3x4 см.
7. Паспорт предъявляется лично.

ДИРЕКЦИЯ ТЕХНИКУМА.
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